



Une journée en famille

publié le 24/10/2009 - mis à jour le 04/11/2011

Cette vidéo a été conçue par les élèves du club développement durable au cours de l'échange Franco-Allemand. Le scénario et le story-board ont été écrits en collaboration avec les élèves de la Realschulle d'Endigen. La réalisation et le montage sont signés Manuel Tribot. Le financement a été assuré en partie grâce au partenariat avec le Crédit Agricole.

Les versions française et allemande sont visualisables ci-dessous

 [Une journée en famille](#) (Flash Video de 8 Mo)

 [Ein Tag mit der familie](#) (Flash Video de 8 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.